

## DOSA



*Karena itu sadarlah dan bertobatlah, supaya dosamu dihapuskan, Kis.3:19*

Memasuki tahun 2023 yaitu **“Tahun untuk Bangkit, Jadilah Pemenang”**, ada banyak hal yang perlu kita renungkan dan benahi dalam hidup ini. Karakter yang kurang baik dalam diri kita mesti diubah menjadi karakter Kristus, dan kita terus belajar untuk hal itu. Itu semua kita lakukan karena kita sedang mengerjakan keselamatan yang Tuhan beri.

Dalam perjalanan hidup mengiringi Tuhan, ada tiga hal yang perlu kita waspadai dan hindari yang mana kita harus menang terhadapnya. Tiga hal itu adalah dosa, kesenangan dunia, dan ketidaktaatan akan firman Tuhan, dimana masing-masing akan kita bahas selama tiga minggu.

Hal yang pertama adalah dosa. Dosa adalah Tindakan manusia yang memberontak kepada Tuhan yang bercirikan hanya mementingkan dan memuaskan diri sendiri saja, sombong, dan tidak peduli Tuhan. Menurut Alkitab ada dua jenis dosa yang perlu kita perhatikan sungguh-sungguh:

### 1. Dosa yang mendatangkan maut

*... Ada dosa yang mendatangkan maut: tentang itu tidak kukatakan, bahwa ia harus berdoa. – 1 Yoh.5:16*

Seorang percaya ketika ia bertobat dan percaya kepada Tuhan Yesus, statusnya diubah oleh Tuhan menjadi orang benar yang dosanya telah dihapuskan. Namun seiring perjalanan hidup orang benar, ia masih bisa dikuasai oleh

keinginan dosa yang mana jika ia berdosa dan tidak bertobat akan mengancam masa depannya nanti di kekekalan. Jika kita sudah mengetahui ada dosa namun dosa itu tetap dilakukan terus, maka itu bisa menghantarkan kita kepada maut kekal. Jadi dosa yang mendatangkan maut adalah dosa yang tidak diakui dan dibereskan ke hadapan Tuhan.

### 2. Dosa yang tidak mendatangkan maut

*Semua kejahatan adalah dosa, tetapi ada dosa yang tidak mendatangkan maut. – 1 Yoh.5:16-17*

Orang percaya tidak kebal terhadap dosa. Ia dapat jatuh ke dalam dosa karena iblis senantiasa berusaha mencari kesempatan baik untuk menjatuhkan orang-orang percaya. Ketika kita jatuh dalam dosa, lalu kemudian kita sadar dan datang kepada Tuhan untuk bertobat maka itulah yang disebut dengan dosa yang tidak mendatangkan maut. Tuhan membutuhkan pengakuan kita meskipun Ia maha tahu. Jika ini dilakukan maka hidup kita menjadi aman, tetap dalam jalurnya Tuhan. Penutup:

Untuk menghindari dosa yang mendatangkan maut adalah dengan cara peka akan suara Roh Kudus dan patuh lakukan apa yang Roh Kudus perintahkan. Kepekaan akan suara Roh Kudus ini perlu dilatih setiap hari melalui keintiman dengan Tuhan dan firman-Nya. Maka daripada itu utamakan luangkan waktu yang tenang bersama dengan Tuhan setiap hari.

#### ACTION:

- Jika Roh Kudus mengingatkan adanya dosa, maka akuilah itu di hadapan Tuhan dan bereskan.
- Ajak anggota COOL untuk berdoa, minta ampun dan membereskan segala dosa yang selama ini disembunyikan/ disimpan.
- Mendoakan seluruh anggota COOL agar diberikan hati yang peka dan menurut ketika Roh Kudus berbicara.
- Tingkatkan keintiman dengan Tuhan di tempat rahasia-Nya (Mat.6:6)